Ä7 Wir sind APO, nicht apolitisch!

Antragsteller*in: Nele Marie Bär (KV Wartburgkreis/Stadt Eisenach)

Änderungsantrag zu A12

Von Zeile 35 bis 43:

Die neue Landesregierung wird den Antifaschismus erschweren. Ein Innenminister dessen Kritiker*innen nun nicht mehr zur Regierung gehören, sondern nur noch aus der Opposition heraus ankreiden können, ist ein Problem. Dazu eine CDU, die auf dem rechten Auge zunehmend blinder wird und den Linksextremismus in Thüringen für das größere Problem hält. Sowie das BSW, welches schon heute ein faschistisches Regime verharmlost.

Wir als GRÜNE JUGEND THÜRINGEN sind mit allen Antifaschist*innen solidarisch und stellen uns gegen völlig überzogene Repression. Wir unterstützen antifaschistische Demos, wo immer es geht.

Die Abschaffung der Schuldenbremse wird es mit einer CDU-geführten Landesregierung nicht geben, ebenso wenig wie eine konsequent durchfinanzierte antifaschistische Demokratiebildung und -arbeit. Wir als GRÜNE JUGEND THÜRINGEN sind solidarisch mit allen Antifaschist*innen. Zudem verurteilen wir die staatlichen Repressionen, unter denen Menschen, die sich für unsere Demokratie einsetzen, immer wieder leiden. Wir unterstützen und betreiben antifaschistische Arbeit jederzeit und überall!